

Balade entre rails et vignoble

FloriRail, l'association pour la réouverture de la ligne Bollwiller - Soultz - Guebwiller, organise une balade entre rails et vignoble **dimanche 29 septembre** à 9 h. Cette balade sera l'occasion de faire part des dernières avancées des études en cours sur l'arrivée du tram-train dans le FloriRail. La balade se fera le long des rails jusqu'au Heissenstein où l'association présentera les aménagements futurs quand le tram-train sera en service sur la ligne. Le retour se fera par le vignoble de Guebwiller et la Croix de Mission. Le rendez-vous est fixé à la gare de Guebwiller. Distance 5 km avec un dénivelé de 160 m pour une durée de 2 h 30. Baskets ou chaussures de marche conseillées.

Plus d'info : <http://florirail.free.fr>